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San Ignacio de Sabaneta 

07-07-2023 

Alcaldía Realiza Operativo de Limpieza y 

Poda 
La alcaldía municipal de San Ignacio de Sabaneta, realiza un amplio operativo 

de limpieza, poda y desyerbo, dicha jornada abarca los diferentes límites de 

las carreteras del casco urbano de la ciudad, como también, las diferentes 

calles y avenidas dejándola limpia y devolviendo su esplendor. 

El operativo fue dispuesto por el alcalde Félix Marte, quien ordenó que varias 

brigadas de hombres con los equipos correspondientes, limpiaran toda la orilla 

de la importante vía de comunicación. 

 

Durante los trabajos, las brigadas realizan recogida de escombros, desechos 

plásticos, y todo tipo de basura la cual es arrojada por personas que se 

desplazan en vehículos, y los colaboradores de la alcaldía se mantienen 

limpiando dichas vías, para que luzca limpia y esplendorosa. 

Marte, ha estado coordinando los trabajos de embellecimiento del ornato y las 

diferentes vías en el casco urbano, junto a las brigadas de la alcaldía, lo que ha 

sido positivo y beneficioso para la ciudadanía. 
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San Ignacio de Sabaneta 

10-07-2023 

El Alcalde de San Ignacio de Sabaneta 

Inaugura el Play de Softball en la Comunidad 

de Baboso 

El alcalde de San Ignacio de Sabaneta, Félix Marte, dejó inaugurado el play de 

Softball en la comunidad de Baboso del municipio Sabaneta, obra incluida en 

el presupuesto participativo. 

Marte, recordó que al momento de su toma de posesión dijo que concluirá 

todas las obras incluidas en dicho presupuesto y que esta era una de ellas ya 

que esta partida presupuestaria le permite a los munícipes decidir cuales obras 

quieren para su sector, y dijo que está dando fiel cumplimiento a todo lo que 

se compromete en su gestión municipal. 

«Este espacio va a traer mucha alegría a la familia, porque el deporte es 

alegría, el deporte es regocijo, nosotros aspiramos a que permanezca en el 
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tiempo y va a permanecer en el tiempo en la medida que ustedes se 

comprometan a cuidarlo, y desde ya, estamos gestionando con las 

instituciones competentes para la completa iluminación de dicho play. 

La próxima semana, el ayuntamiento va a inaugurar otra obra parecida a esta 

en la comunidad de Zamba, todas las semanas estaremos en las calles en 

contacto con el pueblo, “cualquier queja de ustedes, no tengan temor, este es 

un ayuntamiento de puertas abiertas, este es un ayuntamiento para la gente y 

trabajamos para el beneficio y embellecimiento de nuestro municipio, cuenten 

con nosotros, que nosotros contamos con ustedes” enfatizó el ejecutivo 

municipal. 

En la actividad estuvo presente la gobernadora Ivelis Almonte, Irving Vargas, 

presidente de la sala capitular, deportistas, moradores de la comunidad y los 

precandidatos a regidores que apoyan la gestión y continuidad de la buena 

administración municipal del alcalde Félix Marte. 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo/?fbid=711287717672575&set=pcb.711287921005888&__cft__%5b0%5d=AZUClAU5BzI_5t28aBR2tTqUlkjLzDXXgc5RYfDKoiWuv5srDbrUCLW1xqvTD4FFZhEVP4b4Ze5I1fnuv1Uf3lApFAa-ll06_5H9AbEFu_fqGHBCvgpVbpAGXfh4ahdyBihj2IZzDu3uDBBg9N3bsr8RfoeMDkXi2HhuPdX5fnB_MkUFpDpfduHgu6GCyYaYDpI&__tn__=H-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=711287717672575&set=pcb.711287921005888&__cft__%5b0%5d=AZUClAU5BzI_5t28aBR2tTqUlkjLzDXXgc5RYfDKoiWuv5srDbrUCLW1xqvTD4FFZhEVP4b4Ze5I1fnuv1Uf3lApFAa-ll06_5H9AbEFu_fqGHBCvgpVbpAGXfh4ahdyBihj2IZzDu3uDBBg9N3bsr8RfoeMDkXi2HhuPdX5fnB_MkUFpDpfduHgu6GCyYaYDpI&__tn__=H-R
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15-07-2023 

El Alcalde Félix Marte Recibe al 

Administrador General de la Empresa 

Distribuidora de El Norte (EDENORTE) 
 

El alcalde Felix Marte recibe 

al Administrador General de la 

Empresa Distribuidora de El 

Norte (EDENORTE) el señor 

Andres Cueto en los salones 

del ayuntamiento municipal. 

Tras realizarse una rueda de 

prensa donde se dieron a 

conocer los trabajos del “Plan 

Operativo de Iluminación”. 

El señor Cueto expresó que 

tiene un compromiso ya 

asumido con las comunidades 

del municipio y que todas 

serán intervenidas para su 

electrificación. 
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San Ignacio de Sabaneta 

16-07-2023 

El Alcalde Félix Marte, Entregó Este Domingo 

Estadio de Softbol Mamerto Vargas en la 

Comunidad de Zamba 

El Alcalde Félix Marte, entregó este domingo Estadio de Softbol Mamerto 

Vargas en la comunidad de Zamba, Obra construida a través del presupuesto 

participativo. 

Esta obra fue solicitada por la comunidad, la cual venía reclamándola por 

décadas, los mismos la recibieron con alegría, y agradecieron a todos los que 

de una u otra forma contribuyeron con la misma. 

Para dicha obra la Alcaldía utilizó la mano de obra local, como forma de 

incentivo comunitario. Esta consistió en la construcción de dogauts, backstop, 

mejoras al terreno, pintura y el verjado. 



pág. 8 
 

Al hacer entrega de la misma, El Alcalde señaló estar comprometido con la 

comunidad deportiva, y que durante la gestión que preside se realizarán 

muchas obras más en beneficio de los deportistas del municipio. 

En dicho acto, se entregaron placas de reconocimientos a personalidades de la 

comunidad, quienes fueron los propulsores del deporte en la zona, entre los 

que se encontraban: Ramón (Negro) Hinojosa, Diomedes Peralta, Altagracia 

Ramos (Taga), Juliana Núñez entre otros. 

También, se reconoció al señor Julio Adolfo Núñez (Pilo), por donar 

oficialmente los terrenos para que esta obra deportiva fuera construida. 

El alcalde Marte, informó que las inauguraciones no se detienen, porque la 

alcaldía sigue construyendo obras por el desarrollo del municipio, y que en los 

próximos días se estará inaugurando la construcción del nuevo y esperado 

parque en la comunidad de Las Caobas. “Cuenten con nosotros, que nosotros 

seguimos contado con ustedes” expresó. 
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San Ignacio de Sabaneta 

28-07-2023 

El Alcalde Félix Marte, Entregó Este Domingo 

Estadio de Softbol Mamerto Vargas en la 

Comunidad de Zamba 
Sabaneta, 

Santiago 

Rodríguez- 

La Alcaldía 

de Sabaneta 

y el Instituto 

Nacional de 

Tránsito y 

Transporte 

Terrestre 

(INTRANT) 

realizaron un 

levantamient

o para buscar 

soluciones a 

problemas de 

viabilización 

de tránsito en este municipio, donde inspeccionaron varias calles y avenidas 

de la ciudad para la futura instalación de semáforos. 

En ese orden, el alcalde Félix Marte informó que seguirá trabajando de la 

mano del INTRANT para continuar con las señalizaciones y todo lo 

concerniente a la organización del tránsito en Sabaneta. Cabe destacar que en 

estos tres años de gestión municipal bajo la administración de Félix Marte, se 

han construido más de 90 badenes a lo largo y ancho del municipio. 

El ejecutivo municipal añadió que en su gestión edilicia se ha trabajado 

siempre preocupado por la gente y la solución a los problemas que afectan a 

los sectores populares, con la intención de mejorar y facilitar las condiciones 

de vida de los sabaneteros. 

 


